

martes 27 de mayo de 2025

El Ayuntamiento mejora el Centro Ciudadano de Guamasa con obras de impermeabilización y renovación de fachada

La intervención forma parte del plan municipal de mejora progresiva de los centros ciudadanos, espacios clave para la participación, la convivencia y el desarrollo comunitario en los pueblos y barrios del municipio



El Ayuntamiento de La Laguna continúa avanzando en su compromiso con el mantenimiento y la mejora de los espacios públicos de uso vecinal con la ejecución de diversas obras de rehabilitación en el Centro Ciudadano de Guamasa. Los trabajos en marcha incluyen la impermeabilización de cubiertas y la renovación y pintado de la fachada, actuaciones destinadas a mejorar la seguridad, accesibilidad y funcionalidad de este emblemático edificio para la vida comunitaria del entorno.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, valoró esta intervención como parte de una estrategia global del área “Los centros ciudadanos no son solo edificios; son el corazón social de muchos pueblos y barrios de La Laguna. En ellos se reúnen

asociaciones, colectivos, vecinas y vecinos de todas las edades. Por eso, su mantenimiento y mejora es una prioridad absoluta”.

Las mejoras se están desarrollando siguiendo criterios técnicos de durabilidad y eficiencia, con intervenciones como la formación de pendientes en cubierta con hormigón ligero, instalación de capas impermeabilizantes de alta calidad, protección de membranas con mortero y renovación del pavimento exterior. Además, se han previsto actuaciones complementarias como la reposición de vierteaguas y peldaños de gres porcelánico, que garantizarán una óptima conservación del edificio a largo plazo.

“Desde el Ayuntamiento estamos actuando de manera progresiva en todos los centros del municipio, porque creemos firmemente en la participación como eje de cohesión social. Estas mejoras no solo embellecen los espacios, también los hacen más seguros, accesibles y dignos del papel fundamental que cumplen”, añadió.

El Centro Ciudadano de Guamasa es un referente de dinamización vecinal en el distrito, acogiendo actividades culturales, formativas, sociales y de participación durante todo el año. Las obras actualmente en marcha permitirán dotar al edificio de mejores condiciones técnicas para su uso intensivo, respetando su identidad y reforzando su papel como punto de encuentro y servicio público de calidad.

